



輝け!未来

わたなべ・まゆう

渡邊

御前崎中学校3年 豊岡区
真夕さん



私は将来、誰かの役に立つ仕事、 人と関わることができる仕事に就きたい

私は将来、誰かの役に立つ仕事、人と関わることができる仕事に就きたいと考えています。小学校一年生の時私は、入院先の先生や看護師の方にお世話になりました。その日から誰かの役に立つ仕事に就きたいと考えてきました。社会に出る時のために、多くの人と関わったり海外留学で知識を深めたりしたいです。だから、日々の勉強を大切に過ごして行きたいです。

ペンを置いてー編集幸記

▼11月には、各種表彰を受賞された多くの皆さまが、市長への報告に訪れてくださいました。表紙の萩間小学校もその一つで、花いっぱい委員会の児童が写真のスライドショーや手作りのボードなどを使いながら、1年間の活動を説明してくれました。その中で「花壇にはまだ花がきれいに咲いているが、あと数日で次の花に入れ替える」という話を聞き、急ぎよ写真撮影に▼前日まで強い雨が降っていたため花の様子が心配でしたが、到着すると鮮やかな黄色や赤の花々が目に飛び込んできました。そして何より先生と子どもたちがとても明るく、少しの時間でしたが、たくさん元気もらいました▼この学校花壇の取り組みは毎年引き継がれており、次はどんな花壇になるのかとても楽しみです。皆さんも、一度見に行ってみてはいかがでしょうか。

